

Agua y política no se mezclan: ALDF

Exhortan assembleístas al GDF a condonar adeudos de 14 colonias de Iztapalapa por mala calidad del servicio

POR ABIGAIL CRUZ

Debido al desabasto de agua que se presentará en los próximos meses en la zona metropolitana, por los cortes y la disminución del suministro del líquido, la Asamblea Legislativa hizo un llamado a los gobiernos federal, local y el Estado de México, a dejar de lado las cuestiones políticas en materia hídrica e hidráulica.

También el pleno de la ALDF solicitó a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público aclarar y agilizar las reglas de operación del fondo metropolitano, a fin de que se liberen los recursos para la realización de obras hidráulicas.

En otro punto de acuerdo en torno al agua los assembleístas también aprobaron un acuerdo para exhortar al jefe de Gobierno capitalino, para que emita una resolución de carácter general, mediante la cual se condone totalmente el pago de los derechos por el suministro de agua correspondiente

al ejercicio fiscal 2009, así como los recargos y sanciones a 14 colonias de la delegación Iztapalapa.

El Punto de Acuerdo, fue presentado por el presidente de la Comisión para la Gestión Integral del Agua, Daniel Salazar Núñez, quien explicó que es imperante llamar a los gobiernos federal, del Estado de México y del Distrito Fede-

ral, para que prioricen la atención del desabasto de agua potable en la zona metropolitana.

En tribuna, sostuvo que es necesario que en el tema del agua se dejen de lado las cuestiones políticas, que no afectan los intereses de los gobiernos, sino a la población misma.

Enfatizó que lo urgente es la realización de obras hidráulicas planeadas que beneficien al Distrito Federal y a la Zona metropolitana del Valle de México y que los recursos del fondo se ejerzan en beneficio de la colectividad.

“Los proyectos hídricos e hidráulicos deben provenir de los consejos o comités técnicos que garanticen la sustentabilidad de la Ciudad de México”, puntualizó el funcionario.

Salazar Núñez recordó que el Fondo Metropolitano de Proyectos de Impacto Ambiental en el Valle de México, fue creado en marzo de 1998 para administrar mejor y de una forma más transparente, los recursos económicos para la atención de problemas de la Ciudad de México y la zona conurbada.

Agregó que ese es el mecanismo financiero para realizar y ejecutar acciones tendientes a alcanzar la autosuficiencia en los sistemas de agua y drenaje de los estados que se encuentran cerca de la Ciudad de México.

Pero sostuvo que después de tres meses de vigencia del ejercicio fiscal 2009, no ha sido posible ejercer los recursos aprobados para el fideicomiso.

El Legislador del PRD dijo que ni el Gobierno capitalino, ni el Estado de México han podido asignar los 5 mil 500 millones de pesos a obras hidráulicas, aprobados el año pasado, como consecuencia de lo confuso y complejo de las reglas de operación del Fondo Metropolitano, impuestas por la SHCP.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 07.04.2009	Sección Ciudad	Página 4
----------------------------	--------------------------	--------------------



» EL DIPUTADO Daniel Salazar llamó a los gobiernos federal, del Estado de México y del DF, para que prioricen la atención del desabasto de agua en la zona metropolitana. En la gráfica, con los asambleístas Víctor Hugo Círiga y Paula Soto.